

株式会社諸岡が地域貢献の一環として 牛久沼市有地にある未利用の建物を解体します(2月末～)

龍ヶ崎市に本社を置く建設機械メーカーの株式会社諸岡が、本市および河内町が所有する牛久沼に隣接する土地(以下、牛久沼市有地)にある建物を地域貢献の一環として令和6年2月末から解体することになりましたので、お知らせします。

当該建物は、佐貫町の国道6号線と牛久沼の間にある牛久沼市有地に立地。これまでは個人等が所有し、近年は利活用されず外壁の一部が剥落するなど廃虚状態でした。

このたび、建物所有者であった個人等と株式会社諸岡との協議がまとまり、同社に建物譲渡がなされ、建物を解体することになりました。解体工事は令和6年2月末から令和6年5月までの予定です。

解体後の土地は、隣接する他の牛久沼市有地と併せて事業用地として株式会社諸岡に貸し付ける予定です。

本市としては、地元で起業し世界で活躍している株式会社諸岡が「地域貢献をする」という思いを持って行動していただいたことに敬意を表すとともに、長年の課題が解決し景観が向上することから、貴重な地域資源である牛久沼の活用に引き続き取り組んでまいります。

■株式会社諸岡 代表取締役 CEO 諸岡正美 氏コメント

地域貢献への思いが大きい。龍ヶ崎市の玄関口である牛久沼の景観を良くし、龍ヶ崎市のイメージアップや地元の方に喜んでもらいたい。

■建物所在地 龍ヶ崎市佐貫町字牛久沼番外2番地1

■資料 現地案内図

担当課

龍ヶ崎市 総務部 管財課 再生戦略グループ
担当者：平野・櫻井(ひらの・さくらい)
連絡先：0297-60-1533(直通)